

Colaboradores

Manuel Correia

Es Master of Arts y Philosophy Doctor por el University College London. Profesor Titular del Instituto de Filosofía de la Universidad Católica de Chile. Sus artículos han sido aceptados en revistas como *Ancient Philosophy, History and Philosophy of Logic, Apeiron, Studia Leibnitiana, Theoria, Pensamiento, Daimon* y otras. Posee capítulos de libros en editoriales como Springer (Basilea), Philosophia Verlag (Munich), Olms (Hildesheim). Se ha adjudicado 11 proyectos de investigación en concursos públicos (10 como investigador responsable) y posee el premio a la excelencia docente (PRED 2018).

Héctor Delbosco

Es profesor, licenciado y doctor en filosofía. Se dedica especialmente a la Historia de la Filosofía de la Edad Media y el Renacimiento. En el Centro de Estudios Filosóficos y Teológicos de la UNSTA enseña Historia de la Filosofía Medieval desde 1978, y Lectura de Textos Filosóficos II desde 2006. Fue decano de la Facultad de Filosofía y moderador del CEOP de 2012 a 2020. Desarrolló también su enseñanza en la Facultad de Filosofía y Letras de la UCA, de la que fue decano entre 2001 y 2005, así como en el Profesorado Don Bosco, en el Seminario Diocesano de San Isidro y en otros centros de estudio.

Natalia G. Jakubecki

Es doctora en filosofía por la Universidad de Buenos Aires (UBA) y especialista en Ciencias Sociales por la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (FLACSO). Desarrolla su labor docente de grado como profesora adjunta en la Cátedra de Historia de la Filosofía Medieval en la Universidad del Salvador (USal), y jefe de trabajos prácticos en cátedra homónima de la UBA. Es titular del seminario de posgrado "Actualidad de la Filosofía Medieval" en la UBA. Es investigadora adjunta en el Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas (CONICET) y su principal línea de estudio se centra en la construcción de la identidad de los infieles en diálo-

gos literarios escritos entre 1100 y 1500. Se desempeña como secretaria de redacción de la revista *Patristica et Mediaevalia*.

Guillermo Facundo Andrés Juárez

Es doctor en teología por la Universidad de Friburgo (Suiza) y máster en bioética por la Fundación Jérôme Lejeune (Madrid). Cuenta, también, con un profesorado en filosofía y un postítulo en gestión educativa. Es autor de varias publicaciones referidas ante todo al ámbito de la teología sistemática. Es profesor de teología en el Centro de Estudios de Filosofía y Teología de la UNSTA.

Andrea Mallimaci

En 2004 ingresó en el Instituto Mater Dei, provincia de San Luis. En 2012 el Instituto Mater Dei abrió una casa en Saint-Jerome, Québec. Desde entonces, la hermana Andrea lleva a cabo su misión en Canadá. Es profesora en Doctrina Sagrada. Máster en Teología en el Institut de Formation Théologique de Montréal, Québec, el tema de su maestría: «Quelques traits de la paternité de saint Joseph: l'actualité de son exemple au XXI^e siècle».

Fernanda Ocampo

Es profesora y licenciada en Filosofía por la Universidad Católica Argentina (UCA), magíster en Historia de la Filosofía, Metafísica y Fenomenología y doctora en Filosofía por la Universidad de la Sorbona (París IV). Actualmente se desempeña como docente-investigadora en el área de historia de la filosofía medieval en la Facultad de Filosofía y Letras de la UBA y en el Centro de Estudios de Filosofía y Teología de la Orden de Predicadores de la UNSTA, enseñando a su vez en otras instituciones universitarias. Ha sido becaria doctoral y postdoctoral del CONICET. Es directora o miembro de proyectos de investigación en UBA, UNSTA, UCA, UNR, autora de varios trabajos académicos y ha participado en numerosas reuniones científicas nacionales e internacionales. Sus temas principales de interés son las cuestiones metafísicas, gnoseológicas, lógicas y antropológicas en la Escolástica, especialmente en los autores del siglo XIII.